

1) La Reprise en main de notre Pays

La majorité des politiciens français est corrompue, ce qui cause des problèmes graves pour la France.



Nous connaissons les dossiers pour punir les traîtres et les corrompus par la justice.



Faites-nous confiance, et nous agirons contre les politiciens corrompus.



2) La Justice

Nous dénonçons la fusion des pouvoirs judiciaires, exécutifs, législatifs, médiatiques, financiers et scientifiques.



Cette concentration de pouvoir protège les élites et nuit à l'intérêt général.



Nous demandons que la justice soit renforcée et que le peuple élise les dirigeants des institutions publiques essentielles.



3) Une vraie Démocratie

Pour une véritable démocratie, le peuple doit pouvoir légiférer et révoquer ses représentants.



Le référendum légitime les lois quand le débat public est honnête et contradictoire.



Nous nous engageons à faciliter la consultation citoyenne par des assemblées physiques et numériques pour renforcer la souveraineté populaire



4) Les Libertés Fondamentales

Depuis l'avènement de la Macronie, nos libertés fondamentales sont de plus en plus attaquées, notamment la liberté d'expression et de circulation.



Le régime, renforcé par la propagande autour de la Covid, impose des pressions comme le pass sanitaire, restreignant les droits des citoyens.



Les lanceurs d'alerte et opposants sont persécutés, tandis que les médias empêchent une information loyale.



Liste Citoyenne pour les Élections Européennes 2024

5) Vivre en Paix

Guidés par des intérêts prédateurs, les États-Unis se conduisent en ennemis de la France, tout en étant présentés comme des alliés.



Les marchands de canons alimentent cette propagande de guerre, occultant nos véritables intérêts en défense, diplomatie et économie.



Nous nous engageons à promouvoir une paix alignée sur nos intérêts stratégiques et à dénoncer les crimes contre l'humanité dont la France est témoin.



6) La Protection des Enfants

L'éducation des enfants revient à leurs familles et l'État ne doit pas s'y substituer.



Sauf cas graves et prouvés, un enfant doit grandir avec ses parents, mais actuellement 400 000 enfants sont placés sans preuves suffisantes et sans consultation des parents dans l'éducation.



Nous militons pour les droits de l'enfant et des parents, un retour à l'esprit de l'ordonnance de 1945, une gestion nationale, et une réforme des services sociaux pour mieux protéger les familles et les enfants, incluant la simplification et la numérisation des procédures.



7) L'Économie

Depuis notre participation à l'Union européenne, nous subissons des traités favorisant le libre-échange, les dérégulations monétaires, et l'évasion fiscale.



Nous souhaitons que la France reprenne le contrôle de sa dette, de ses finances publiques, et de l'émission de monnaie, et demandons des mesures contre le capitalisme de connivence et pour que les monopoles stratégiques restent sous contrôle public.



Enfin, nous voulons réévaluer nos échanges internationaux selon des critères de commerce équitable et promouvoir les monnaies locales et d'autres modèles monétaires innovants.



8) Le Respect du Vivant

Le cynisme et la cupidité de certains dirigeants nous poussent à négliger le bien-être des animaux et la préservation de la biodiversité.



Nous plaçons pour la protection de la nature et la recentralisation de l'humain dans nos politiques. Nous nous opposons aux lobbies des semences et prôtons une agriculture responsable, respectueuse de la biodiversité.



Nous défendons les produits de qualité et les marges des producteurs tout en préservant le foncier agricole des multinationales et favorisant les polycultures. Enfin, nous soutenons toute initiative visant à réduire les gaspillages.



«Ursula, Prépare-toi !»

contact@francelibre-2024.fr

L'ensemble de nos thématiques, valeurs et projets sont disponibles sur notre site : www.francelibre-2024.fr